



Commission scolaire
DES PHARES



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Quinzième anniversaire de l'Expo-sciences à l'école du Mistral : Bienvenue à toute la population

Mont-Joli, le 17 janvier 2012 – L'Expo-sciences de l'école du Mistral de Mont-Joli célèbre cette année son 15^e anniversaire sous le thème « **15 ans et toujours aussi grand !** » Le thème et le logo de cette année sont une idée originale de Kathy Lévesque, élève de 4^e secondaire. L'événement se tiendra le jeudi 26 janvier de 18 h 30 à 20 h 30 au gymnase A-248 de l'école du Mistral.

Une trentaine d'équipes de jeunes scientifiques sont au rendez-vous pour révéler les résultats de leurs plus récentes recherches. La disparition des abeilles, la maladie de Parkinson, les commotions cérébrales, la bio-méthanisation, la chirurgie esthétique ne sont que quelques-uns des sujets qui feront l'objet d'une présentation.

L'invité d'honneur de l'événement est M. Damien Lemay, fondateur du Club d'astronomie de Rimouski. Pour cette occasion, il présentera une conférence traitant de sa passion pour l'univers. Son intervention aura également lieu le 26 janvier prochain, à la bibliothèque de l'école du Mistral, de 20 h 45 à 22 h.

Toute la population est invitée à venir encourager les jeunes scientifiques de l'école du Mistral pour une 15^e année ! Bienvenue à tous et à toutes !

-30-

Source :

Mme Johanne Belzile
Technicienne en travaux pratiques
École du Mistral
418-775-7206, poste 2619
johanne_belzile@cspahares.qc.ca



www.desforcesquisadditionnent.ca

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.

